

Ivan Cepeda dénonce des irrégularités dans le recensement électoral en Colombie



Bogotá, 9 décembre (RHC).- Le sénateur Iván Cepeda a dénoncé les irrégularités du recensement électoral en Colombie. Il a adjoint à sa dénonciation le nom de plus de 2,5 millions de personnes inscrites illégalement sur les listes électorales.

Dans des déclarations à W-Radio, le sénateur Cepeda a expliqué que son équipe a détecté les anomalies dans le cadre d'une enquête sur la question.

«Nous avons trouvé, avec les données officielles du Bureau du Contrôleur et du Bureau du Greffier, des résultats très inquiétants», a-t-il souligné, avant de révéler qu'ils avaient trouvé des documents présentant «de très graves incohérences».

Il a déclaré qu'ils ont trouvé «plus de sept millions de cartes d'identité figurant dans le recensement, qui ne coïncident pas avec la date de naissance dans le fichier d'identification national, qui est la base du recensement.

Il a également souligné qu'il existe de nombreuses autres données douteuses, relatives aux personnes décédées, aux militaires d'active et même aux personnes qui n'ont pas renouvelé leur cartes d'identité.

«Ces deux millions de personnes en situation irrégulière sont un chiffre conservateur, qui n'a même pas été réfuté par le ministère de l'Intérieur ou le bureau du greffier», a-t-il prévenu.

Le sénateur Cepeda a souligné que «les résultats des élections qui ont eu lieu ces cinq dernières années, seront affectés, et cela a des conséquences».

Le référendum anti-corruption qui a été perdu par très peu de voix aurait dû avoir un autre résultat (...), notre hypothèse est qu'il a été gagné parce que le recensement n'a pas été purgé à ce moment-là, a souligné le sénateur du Pôle démocratique alternatif.

Défenseur de la paix et des droits de l'homme, Ivan Cepeda a démontré au bureau du greffier - a-t-il dit - que ces difficultés n'ont pas été corrigées à ce jour.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241829-ivan-cepeda-denonce-des-irregularites-dans-le-recensement-electoral-en-colombie>



Radio Habana Cuba